



# 寒さに弱い水道管 凍結防止の保温早目に

水道管は寒さに弱い。結した場合は、いきなり熱い湯をかけると、管が割れて、蛇口のパッキンの故障がふえます。蛇口が凍結して動かないときは、わりにはおかしなもので、凍結した蛇口をあけたまま留守にしないでください。凍結した蛇口をあけたまま留守にしないでください。凍結した蛇口をあけたまま留守にしないでください。

## 事前防止を

水道管の立ち上がり管を、じゅうぶん保温してください。水道管に布やフイルト布などを巻き、その上に保温材がぬれないようビニールテープなどを巻き、保温してください。

凍結したとき  
立ち上がり管や蛇口が凍結した場合は、いきなり熱い湯をかけると、管が割れて、蛇口のパッキンの故障がふえます。蛇口が凍結して動かないときは、わりにはおかしなもので、凍結した蛇口をあけたまま留守にしないでください。凍結した蛇口をあけたまま留守にしないでください。

## 故障した場合

凍結した蛇口をあけたまま留守にしないでください。凍結した蛇口をあけたまま留守にしないでください。凍結した蛇口をあけたまま留守にしないでください。



杉山会長から話しを聞く参加者一同

## 峰岡地区 角田山登山

### 山頂にりんどろ千二百本植える

峰岡地区公民館連絡協議会は十一月七日、雨天のため延期となっていた角田山登山を行いました。登山者は百五十人。最高年齢は七十七歳の大沢アキさん(竹野町)。文字通りおばあちゃんから小学生まで家族ぐるみの参加組も相当数見受けられました。福井分館、入館分館が最後に山頂到着。全員揃ったところで昼食。山頂からは、杉山三会長から登山の意義など話しがあり、全員で記念撮影。終わって各分館ごとに自由解散となりました。

## 追悼法要

### 追悼法要の要領

漆山第一老人クラブ(會山會作会長・会員八十一人)と第二老人クラブ(石川石松会長・会員九十五人)は十一月十日、漆山永徳寺で死亡された会員の合同追悼法要を行いました。この法要は昭和三十九年から始められたもので、老

## 追悼法要

### 追悼法要の要領

追悼法要の要領

## 追悼法要